

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 28 de septiembre de 1963 por la que se nombra al Ingeniero Industrial don Ramón Izquierdo Cotorruelo Comisario-Director de la Escuela de Aprendizaje Industrial de Santa Isabel, de Fernando Poo.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Ingeniero Industrial don Ramón Izquierdo Cotorruelo,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien nombrarle Comisario-Director de la Escuela de Aprendizaje Industrial de Santa Isabel de Fernando Poo, en cuyo cargo percibirá los emolumentos correspondientes con imputación al presupuesto de la Región Ecuatorial.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de septiembre de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 7 de octubre de 1963 por la que consolidan su situación de «En servicios civiles» los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que se mencionan

Excmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172) y artículo cuarto de la Orden del Ministerio del Ejército de 9 de agosto de 1958 («Diario Oficial» número 180), quedan consolidados en su situación de «En servicios civiles», en los destinos que les fueron adjudicados por Ordenes de 20 de febrero y 8 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» números 50 y 67), respectivamente, los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que a continuación se relacionan, los que percibirán sus devengos por esta Presidencia del Gobierno, «Obligaciones a extinguir de los Departamentos ministeriales», a partir del 1 de enero de 1964, según dispone la Orden de la misma de 10 de enero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 14) y del artículo segundo de la Orden del Ministerio del Ejército de 14 de enero de 1959 («Diario Oficial» número 12).

Presidencia del Gobierno

Teniente Coronel de Artillería don Antonio Jiménez López-Perea.—Madrid
 Coronel de Infantería don José Romero Sisto.—Teruel.
 Teniente Coronel de Ingenieros del S. E. M. don José Moreno González.—Ciudad Real
 Comandante de Ingenieros don José Pandolet Fernández de Cantalla.—Ávila.
 Comandante de Infantería don Juan Mena de la Cruz.—Palencia.
 Comandante de Artillería don José Martínez Pardo.—Huesca.
 Teniente Coronel de Infantería don Vicente Luis Domínguez.—Benavente.
 Teniente Coronel de Infantería don Julio Cuenca Segov.a.—Requena.
 Comandante de Infantería don José Jiménez Gán.—Onteniente.
 Capitán de Caballería don Salvador Merello Domínguez.—Burrriana.
 Teniente Coronel de Infantería don Victoriano Azcárraga Colazo.—Lugo.
 Comandante de Artillería don Francisco Palacios Pavón.—Cáceres.
 Comandante de Ingenieros don Vicente Hontoria García-Ortiz.—Ávila.
 Comandante de Caballería don Lamberto López Marvá.—Teruel.
 Comandante de Artillería don Bernardino Abad López.—Cádiz.
 Comandante de Infantería don Antonio Romero Valdivia.—Puerto del Rosario.
 Capitán de Infantería don Avelino Fernández López.—Alicante.
 Capitán de Infantería don Julio Portillo Arija.—Tarragona.
 Capitán de Artillería don Felipe Ruenes Sánchez.—Oviedo.
 Capitán de Ingenieros don Andrés Blasco Lidón.—Algeciras.

Ministerio de Justicia

Teniente Coronel de Intendencia don Jenaro de Blas Lidón.—Las Palmas.
 Comandante de Artillería don Rafael Ferrer González.—Sevilla.
 Comandante de Artillería don José Sanz Briones.—Burgos.
 Comandante de Ingenieros don Rafael Sánchez Gordo.—Sevilla.

Ministerio de Hacienda

Comandante de Infantería don Fernando Palazuelos García.—Guadalajara.
 Capitán de Intendencia don José Gironella Sanz.—Alicante.
 Teniente Coronel de Infantería don Juan Sard Ferriol.—Mahón.
 Capitán de Infantería don Genaro García de Prado.—Mahón.
 Teniente Coronel de Infantería don Teodoro Sánchez Gallo.—Madrid.
 Capitán de Infantería don Ignacio Gómez Ramos.—Madrid.
 Comandante de Infantería don Manuel Polanco Gómez.—Gerona.
 Comandante de Artillería don Juan Mari Torres.—Ibiza.
 Comandante de Infantería don Manuel Rodríguez García.—Oviedo.
 Capitán de Artillería don Matías Ros Peñalver.—Cartagena.
 Capitán de Artillería don Aristóbulo Puerta Cabrera.—Bilbao.
 Capitán de Infantería don Mateo Bezares Peña.—Castellón.

Ministerio de la Gobernación

Teniente Coronel de Artillería don Francisco Giráldez González.—Segovia.

Ministerio de Trabajo

Comandante de Infantería don Francisco Torres Molina.—Madrid.
 Capitán de Artillería don Miguel Zubía Guereca.—Vitoria.
 Capitán de Infantería don Enrique Álvarez Cofiño.—Oviedo.

Ministerio de Industria

Teniente Coronel de Artillería don Jesús Castañer García.—Valencia.

Ministerio de Agricultura

Comandante de Infantería don Fausto García Sancho.—Málaga.

Ministerio de Información y Turismo

Teniente Coronel de Artillería don Manuel Álvarez de Sotomayor y Gil de Montes.—Palma de Mallorca.

Secretaría General del Movimiento

Comandante de Infantería don José Acevedo Villayandra.—Puertollano.

Lo que comunico a VV. EE. para conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1963.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se asciende a Comisario de primera clase del Cuerpo General de Policía a don Germán Claver Bocache.

Anulada, por sentencia del Tribunal Supremo, la Orden del Ministerio de la Gobernación de 24 de marzo de 1960, que decretó la separación del Cuerpo General de Policía y la baja en el Escalafón del mismo del Comisario de segunda clase don Germán Claver Bocache, y habiéndole correspondido el ascenso a la categoría de Comisario de primera clase, con antigüedad de 18 de julio de 1961, en uso de las facultades que me